a Prensa

2 03/12/2025

OPINIÓN

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

MORENA QUIERE COMERSE AL PRD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

s un hecho que hay una disputa financiera y territorial entre el diputado federal de Morena, Víctor Hugo Lobo Román, y la di- putada local del PRD, Nora Arias, que se asume presidente del partido y este asunto terminó con un grupo de fieles seguidores de Lobo Román cerrando las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México cuando en realidad es un asunto que deberían de estar peleando en el tribunal electoral. Oficialmente el PRD está en manos del grupo de Nora Arias, pero el grupo que le lleva la contraria está liderado por Mario Tripp Revna que fue el asesor de Lobo Román en la Comisión para la Reforma Política Electoral y quien percibe en ese órgano legislativo un salario de 35 mil pesos mensuales por lo que oficialmente sería un funcionario de Morena. ¿Qué quieren? Bueno, el reclamo a los consejeros electorales fue para que les entregaran las prerrogativas que le corresponden al partido del Sol Azteca y para acabar la fiesta se vistieron de amarillo y así aparentar pertenecer al PRD. La explicación que se da es que la disputa interna la deben de acabar con una sentencia firme de parte del tribunal y entonces o ratifican a Nora Arias o se hace una elección nueva, pero eso ya está en manos de los tribunales.

ste miércoles en la sesión del pleno en la Cámara de Diputados se discuten dos temas uno de ellos en un asunto de salud pública, que tiene que ver con la nueva reglamentación de los vapeadores; y el otro economía circular. El primero es interesante porque tiene que ver con una narrativa de protección sanitaria que en los hechos pondría a los intereses corporativos en contra de los jóvenes mexicanos. Resulta que, como explica la diputada Amancay González de Movimiento Ciudadano, hoy la realidad normativa permite el crecimiento de un mercado exclusivo para Phillip Morris que discrecionalmente puede comercializar su calentador de tabaco IQOS como un monopolio, mientras que bajo nuestra Ley General de Salud vigente, si un joven es detenido con una dosis de cocaína o metanfetamina, cristal o cocaína se gana seis años de prisión, de aprobarse el dictamen de las tabacaleras, a este mismo joven si lo detienen comprando o distribuyendo un vapeador se gana hasta ocho años de prisión así México será el país en el que va a ser más peligroso comprar un vape que traficar droga.

los senadores del bloque oficialista se les hace agua el engrudo. Y es que han comenzado ya las deliberaciones para nombrar un nuevo fiscal general, siendo Ernestina Godoy la favorita. Obvio que desde Palacio Nacional está cantado el tiro, eso dicen en la oposición quienes nos mencionan que es simple trámite para poner a alguien de la confianza de la presidenta Sheinbaum y claro que puede ejecutar investigaciones contra adversarios de la 4T. Pero resulta que en la bancada de Morena hay quienes no ven a Ernestina como la más idónea. Es más, si bien no quieren contravenir a la presidenta están a favor de que haya una nueva discusión con el fin

de que mejor otra persona tome el cargo por aquello de la independencia legal. Y en el lado opositor se escucha ¿Hasta ahora les importa? Y la pregunta obligada es ¿Y cuál es la razón de la indisciplina?

or cierto, nos dicen que está todo listo para acompañar a la presidenta en el zócalo el próximo fin de semana. Nos dicen que en todo el país hay caravanas de camiones que saldrán con destino a la Ciudad de México. La cuestión es que en diciembre muchos quieren que sea algo breve, pero parece que no será así. De hecho, hay contingentes que viajarán desde el viernes para que puedan llegar a tiempo. Que nadie se equivoque, no son acarreados, son invitados, simpatizantes que van a llegar desde diversos puntos del país. Nos dicen en las oficinas de Morena que hay quienes andan diciendo en todas partes que si van, ante las pocas ganas tienen de ir y sin mencionar nombres solo dijeron que basta ver la actitud de algunos integrantes de la bancada de Morena en la cámara de diputados.

a Secretaría de Marina puso en marcha su estrategia de seguridad "Pez Vela" en Colima y por eso es que detuvieron a 68 personas, presuntos infractores de la ley, así como el aseguramiento de aseguramiento de I mil 84 dosis de presunta metanfetaminas, l3 dosis, un frasco y l2 bolsas con marihuana, dos armas cortas, un arma de diábolos, 59 cartuchos útiles, 4 cargadores, ocho inmuebles, l1 teléfonos celulares, siete automóviles y seis motocicletas. Estas acciones se realizaron durante recorridos de vigilancia terrestre en diversas colonias de los municipios de Manzanillo, Tecomán, Armería, Villa de Álvarez, y Colima, con el objetivo de reducir los índices de violencia y fortalecer la seguridad ciudadana.